

Nathalie BICAIS!

La Seyne, j'y crois!

Journal d'information
Novembre - Décembre 2019

1

Portée par les partis de la Droite DÉMOCRATIQUE et du Centre Nathalie Bicais incarne les espoirs du renouveau, pour une ville modernisée et équilibrée !

L'objectif de la Coalition est de réunir des personnalités issues de la politique, du monde associatif et de la société civile dans le but de faire de la Seyne sur mer une ville plus sûre, plus innovante, plus écologique.

Les élections municipales à venir sont une chance de changer en profondeur la manière de gérer notre ville. Nous disposons d'une équipe compétente, unie et rassemblée autour d'un projet ambitieux, cohérent et réaliste. Nous voulons restaurer notre cadre de vie et dynamiser notre environnement.

Nous voulons promouvoir une politique économique en faveur des entreprises et des commerces, seule capable de créer des emplois, du pouvoir d'achat et de la richesse pour la Seyne et les Seynois.



Nathalie Bicais Majorité départementale



N.BICAIS (Les Républicains) • **J.-P.GOLIN** (Les Centristes) • **G.CAPOBIANCO** (Sans étiquette) • **D.GUTTIEREZ** (Sans étiquette)

C.CHENET (UDI) • **A.MATHIEU** (LREM) • **J.MINNITI** (Les Républicains) • **P.TASSISTO** (Debout La France)

Élection municipales 15 et 22 mars 2020

La seule alternative réaliste et constructive !

ENSEMBLE vers une ville modernisée et équilibrée !

Un territoire retrouvé

Partout nous devons améliorer la qualité de vie, travailler à la sécurité, la propreté et à l'animation qui sont la base du bien-être.

La Seyne est une mosaïque de quartiers. Nous développerons quatre projets structurants pour notre ville :

1 - Pour un centre-ville rénové

Capable de redonner une dynamique et une image positive à la ville.

2 - Pour une corniche de Tamaris réhabilitée au Sud

Capable de redonner un rayonnement touristique et patrimonial à la ville.

3 - Pour la création d'un parc au Nord

Capable de recréer des espaces de sociabilité et de rencontres pour les familles, sur le site de la 'Banane'.

4 - Pour une gare moderne

Capable d'intégrer tous les modes de transport (train, voitures, bus, vélos) afin de renforcer l'ouverture sur le territoire métropolitain.

Une ville réinventée...

économie

Ramener dans notre ville de l'emploi et donc du pouvoir d'achat pour ses habitants nous permettant d'augmenter la participation financière collective et donc de ne pas augmenter les impôts.

La mer : notre ressource principale est infinie.

La Seyne sur mer a longtemps rayonné grâce à ses activités maritimes : histoire militaire, chantiers navals, tourisme des bains de mer et Corniche de Tamaris de Michel Pacha.



Depuis la fermeture des chantiers navals en 1989, elle est à la recherche d'un projet économique. Nous défendons la création et le renforcement des activités autour de ce cœur de l'identité Seynoise, la mer et son littoral.

De Brégaillon à Fabrégas : nous avons 27 km de littoral à redynamiser ! Nous avons la chance d'être dans le périmètre du Pôle mer.

Brégaillon accueille déjà des entreprises de pointe et de haute technologie, nous dynamiserons son développement en complémentarité avec la Métropole.

écologie

C'est la défense de l'environnement au sens large du terme, la protection de la mer et du littoral, l'entretien et la préservation de la forêt. Les plages sont les nouveaux espaces de rencontres, nous nous engageons à mieux protéger et valoriser ces espaces très sensibles.

L'environnement, c'est aussi notre cadre de vie immédiat.

Aujourd'hui nos paysages disparaissent sous les immeubles. Il est temps d'arrêter le massacre à la bétonneuse, même sous l'argument du logement social.

Il y a urgence à mieux gérer les déchets : il est temps d'avoir à La Seyne une déchetterie digne de ce nom dans une zone non résidentielle.

Enfin, pour le bien être des habitants, il est temps de retrouver des espaces propres, débarrassés des rats. Créons des pistes cyclables et des systèmes de transports adaptés qui favoriseront les cyclistes et les piétons.

écoute

Nous sommes prêts à gérer la ville, en interaction avec les citoyens dans la transparence et la réactivité.

Nous voulons reconstruire un climat de sécurité en développant la présence d'une police de proximité à l'écoute des habitants. Nous renforcerons le dialogue avec les associations, les CIL et toutes les organisations citoyennes.

La gestion municipale implique des services publics à la hauteur de leurs missions. Dans l'intérêt des habitants, nous devons redonner un projet et des moyens aux agents qui se demandent parfois quel est le sens de leur action.

Notre équipe municipale s'engage à être à l'écoute, aussi bien des habitants que de l'administration, pour être opérationnels réactifs et performants, tous ensemble.

Mars 2020... Octobre 2020

Un changement en profondeur dans la manière de gérer notre ville dans les 6 premiers mois...

- # Remise à plat des projets de Bois Sacré et Coste chaude
- # Un centre-ville propre et animé
- # Une brigade municipale d'intervention rapide aux service des citoyens
- # 2000 arbres plantés, sur l'ensemble des quartiers
- # Les rues mieux éclairées
- # Le marché modernisé



Mes combats pour la Seyne

Plus de 500 Seynoises et Seynois
venus soutenir Nathalie Bicaïs
et la Coalition au Casino Joa,
le 15 novembre 2019



A 27 ans, Seynoise, fille de Pieds-noirs, j'engageais le combat pour sauver l'hôtel du Golf menacé de destruction. Ma volonté de sauver ce patrimoine de la belle époque m'a forgé un tempérament de battante. **J'ai appris les arcanes du pouvoir et les rouages des administrations.** Quel bonheur de voir aujourd'hui un ensemble hôtelier prestigieux installé dans ces lieux. **Mes études d'Architecture ont développé ma vision de l'aménagement du territoire, ma connaissance des règles d'urbanisme et les mots pour expliquer les enjeux.**

Mon combat pour l'emploi

Il a commencé quand j'ai soutenu les commerçants qui voulaient intégrer le centre ville à la zone franche urbaine. J'ai continué en proposant de créer des pépinières d'entreprises dans les tours de Berthe vouées à la destruction. Au sud de la ville, je milite pour la mise en valeur des sites exceptionnels de la baie de Tamaris et des

Sablettes comme support d'un tourisme qui crée des emplois et de l'animation à l'année.

Mon combat contre le béton

En 2003, alors que j'étais adjointe au Maire, j'ai décidé de voter contre le nouveau PLU qui ouvrait la voie à la bétonisation massive de notre ville. **Actuellement, je me bats pour empêcher les constructions de logement à Bois Sacré et Coste chaude, en soutenant les CIL.**

Mon combat pour le patrimoine

Je continue à mener le combat pour la réhabilitation de la Corniche de Tamaris qui est une de mes priorités. Je suis engagée avec l'Université de Lyon à la reconversion de l'Institut de Biologie Marine. Je soutiens le projet d'aménagement des ateliers mécaniques, s'appuyant sur un projet économique de loisirs culturels, digne de ce témoin de l'histoire extraordinaire des chantiers navals.

Ce que je veux pour les Seynois

- # Une ville propre, animée ce qui la rendra plus sûre et ses habitants plus sereins.
- # Une ville à l'écoute de ses citoyens avec des services municipaux réactifs.
- # Une ville accueillante avec des routes en bon état et des pistes cyclables.
- # Une ville avec un centre ville rénové, sécurisé et équipé, pour être le cœur de la vie Seynoise.
- # Une ville aménagée avec des arbres pour embellir, rafraichir et structurer tous les quartiers.
- # Une ville maritime avec des activités économiques et sportives autour de la mer et du plein air.



Vous souhaitez vous investir, faire bouger notre ville ? La permanence vous accueille
1 rue Ramatuelle à La Seyne : du lundi au samedi de 8h30 à 12 h et 14h à 18h